

高次脳機能障がい 徳島家族会「すだち」

第 44 回定例交流会の結果のご報告

平成 27 年 7 月 24 日

会長 岩垣 啓路

拝啓

まだ台風が気がかりですが、やがて梅雨も明けるでしょう。7 月 18 日開催の定例交流会の結果を、ご報告いたします。

当日、ふれあい健康館では、フリーマーケットが開催され、「すだち」も参加しました。

フリーマーケットには、家族会員が、色々な思いを込めて作成した「南天九猿」と「ビーズ」等の手芸品、並びに、まだまだお役にたつ、家庭での不用不急品を展示販売しました。

会議は、2 階の会議室で行い、3 名の方が販売に当たられました。販売額は、3 名の会員のご努力により手芸品が 4,600 円、不用、不急品が 3,100 円の合計 7,700 円でした。このお金は、家族会の今後の活動に役立たせていただきたいと思います。今後も、継続の予定です。

会議は、フリマとの関連もあり、10 時から 11 時 45 分と早めに終え、展示販売の場所へと急ぎました。

会議の内容は

1. 今後も、会員の皆様に、不用、不急品のご提供をお願いいたします。
2. 今後は、「南天九猿」の販売とともに、その作成の様子を、お客様に直に理解していただく良い機会になればと、期待しています。
3. こんご、「南天九猿」のほかにも、会員の方の努力作品の展示販売についても検討下さい。
4. 「すだち」会員の方の「総会」「定例交流会」等への参加並びに年会費の納入等についての検討。
5. 毎月第 3 土曜日開催の「定例交流会」の開催曜日、その他、「すだち」に今後望みたいこと等についてのご意見を。

敬具